



即行動!! 現場主義

神奈川県議会議員

芥川かおる

—県政レポート— 令和2年3月 第22号

東日本大震災から9年を迎えるました。犠牲となられた方々に謹んで哀悼の誠を捧げますとともに、ご遺族の方々にお悔やみを申し上げます。また、今もなお避難生活を余儀なくされている方々に心よりお見舞い申し上げます。

我が自由民主党は「東北の復興なくして日本の再生なし」との強い決意のもと復興と再生に、一丸となって全力で取り組んでまいります。

さて、県民の皆さんに於かれましては、新型コロナウィルス感染拡大を受け不安な生活を強いられていることだと思います。日々状況が変化をすると中、できる限り最新の正しい情報を国県市と連携をして発信をしてまいります。併せて中小企業・小規模事業者への支援も取り組んでまいります。

東日本大震災から9年



市町村からどのような意見があり、その意見が水防災戦略に反映されたのか。

答弁

市町村連絡員をもつと早く派遣してほしい、被害情報を入力する手間を省略化してほしい、避難所の確保などについて引き続き検討が必要など、実務面での課題を提起する意見があり、水防災戦略を構成する具体的な事業内容に反映した。

質疑

昨年の台風19号では、相模川の城山ダムで緊急放流が行われるなど、多くの河川で大きな出水に見舞われ、河川施設の健全性が損なわれた可能性がある。

台風通過後河川施設の点検を行つたのか。

一 答弁 づき、今後どのように取り組んでいくのか、知事の決意を伺う。

水防災戦略では、令和4年度までに緊急に実施し、危険個所の解消を図り、中長期的に取り組む事業について、充実強化や事業の前倒しを図ります。市町村が行う避難対策、減災対策への支援や、県の災害対応体制の強化を図る、という3つの柱のもとで、ハード、ソフト両面から取り組みを進めていく。令和4年度までの3か年の事業費を1370億円と見込み、その後も必要な予算を確保して、市町村としっかりと連携をしながら着実に進め、「水害からの逃げ遅れゼロ」と「県民のいのちを守り、財産・生活等への被害を軽減の実現に向けて、全力で取り組んでいく。

